

Maddalon Frères fête sa transition en famille

by Correspondances lorraines - mercredi, mai 21, 2014

<http://correspondances.fr/maddalon-freres-fete-transition-en-famille/>

Célébré début mai, le quarantième anniversaire de Maddalon Frères a également marqué la transition entre les quatre frères fondateurs de cette entreprise de charpente de 50 salariés et la nouvelle génération.

Les trois frères encore en activité ont confié à deux de leurs enfants et deux de leurs gendres un quart du capital de la société, amorçant une reprise progressive qui doit s'échelonner au cours des dix prochaines années.

L'entreprise, qui réalise les trois quarts de son chiffre d'affaires grâce aux constructions contemporaines, s'est équipée d'un banc de taille cinq axes et d'une table d'assemblage de murs en bois. La restauration demeure néanmoins au cœur du savoir-faire de l'entreprise, qui compte à son actif de prestigieuses références régionales. Depuis le début de la décennie, Maddalon Frères a reconstruit la Tour chinoise d'Epinal, érigé le pont levis de la Demi-Lune dans les remparts de Vauban à Longwy ou encore, remplacé la charpente et la couverture de la cathédrale de Toul. Sa seule incursion hors Lorraine consiste en la réhabilitation de la Maison alsacienne du Haut-Koenigsbourg (Bas-Rhin), achevée l'an dernier.

Soucieuse de préserver une marque de fabrique basée sur l'éthique, la PME n'entend pas franchir le cap des 50 salariés et veille à la transmission des compétences dans un effectif fidèle et soudé. Partenaire depuis 30 ans des Compagnons du Devoir, l'entreprise a accueilli plus d'une centaine d'apprentis et aspirants, perpétuant la tradition de l'artisanat d'excellence.